

## Renault bringt den Scala in Indien auf den Markt

Renault hat in Indien das neue Modell Scala auf den Markt gebracht. Die Limousine wurde für das dortige "premium small sedan segment" konzipiert. In Indien werden diese Fahrzeuge nicht selten von Chauffeuren gesteuert. So rollt der Scala auf 15-Zoll-Alufelgen, hat einen Chrom-Kühlergrill und Chromgriffe an den Türen sowie Ledersitze und zwei Getränkehalter im Fond.

Der Renault Scala wird in drei Ausstattungsversionen angeboten. Als Antriebe stehen zwei 1,5-Liter-Motorne zur Wahl. Der Diesel leistet 63 kW / 86 PS und der Benziner 73 kW/ 99 PS. (ampnet/jri)